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В Упорово определены 
лучшие по районным 
условиям соревнований 
в отраслях сельского хо-
зяйства и по итогам про-
ведения Всероссийской 
сельскохозяйственной 
переписи 2016 года. Тор-
жественное награждение 
передовиков состоялось 
в главном зале админи-
страции.

Большинство собрав-
шихся в зале были именно 
те люди, кто получал ста-
тистическую информа-
цию. С целью морального 
стимулирования сотруд-
ников в этом году Росстат 
учредил ведомственный 
знак – медаль «За труды в 
проведении ВСХП-2016», а 
также памятные медали и 
знаки. Среди наших зем-
ляков, а по большей части 
землячек, такие награ-
ды получили 27 человек. 
Знаки отличия им вручил 
заместитель руководителя 
территориального органа 
Федеральной службы го-
сударственной статистики 
по Тюменской области 
Юрий Сафьянов. 

Всероссийская сельско-
хозяйственная перепись 
проводится один раз в 
десять лет. Её показатели 
являются основой для при-
нятия решений о мерах 
господдержки сельхозто-
варопроизводителей, по-
этому заслуги участвовав-
ших в ней специалистов 
сложно переоценить. 

Юрий Владимирович 
отметил, что скоро рос-
статовцы снова выйдут 

От сельских ЛПХ до Всероссийской переписи
Социальные грани села

Все мы делаем общее дело.
Юрий Сафонов вручил медаль 

переписчику Надежде Снигиревой.

Официальный отдел

Главный федеральный инспектор Андрей Руцинский 
принял участие в заседании Совета при полномочном 
представителе Президента РФ в УрФО, которое в режиме 
видеоконфенции провёл Игорь Холманских.

В заседании приняли участие заместитель Генераль-
ного прокурора РФ Юрий Пономарёв, губернаторы 
Курганской, Тюменской, Челябинской областей, Ханты-
Мансийского и Ямало-Ненецкого автономных округов, 
руководители управлений МВД и органов прокуратуры 
регионов, представители общественности.

Основной темой заседания стали вопросы организации 
работы по противодействию коррупции в сфере оказания 
государственных и муниципальных услуг, осуществле-
ния контрольно-надзорных функций и дополнительные 
меры по повышению уровня безопасности дорожного 
движения при организованных перевозках групп детей 
автомобильным транспортом.

Открывая заседание, И. Холманских подчеркнул, что 
предоставление публичными органами власти услуг 
населению является одной из важнейших функций госу-
дарства, реализация которой формирует мнение людей о 
работе государственного и муниципального механизмов, 
об эффективности органов управления.

В Уральском федеральном округе многое сделано в 
этом направлении, утверждены реестры государствен-
ных и муниципальных услуг.

Ведётся постоянная работа по совершенствованию 
административных регламентов предоставления услуг. 
Особое внимание уделено исполнению поручения главы 
государства по предоставлению государственных и му-
ниципальных услуг по принципу «одного окна», в том 
числе в электронном виде.

(Окончание на 2 стр.)

Противодействие коррупции 
- тема заседания

Назначения

С 26 декабря текущего года Упоровское МУП «РКХ-2» 
возглавил П. В. Битюков.

Павел Владимирович родился в 1983 году в городе Заводо-
уковске. После окончания школы поступил в местный агроли-
цей. Учёбу одно время совмещал с работой водителем в ЭТСП.

Следующей ступенью стало поступление в Тюменскую 
государственную сельхозакадемию на факультет механизации 
сельского хозяйства.

Окончил вуз в 2006-м, в этом же году женился и переехал 
в Ялуторовск.

Устроился в МУП «Городские теплосети» мастером котель-
ных. Отработав год, ушёл в МУ «Служба заказчика» ведущим 
инженером. Ещё через год – в ООО «Домоуправление +». За 
хорошую работу его портрет был помещён на Доску почёта 
предприятия. В течение двух лет в строительной организации 
города трудился главным инженером.

У Битюкова двое детей. Сыну Марку 8 лет, дочери Марга-
рите – 4 года.

на работу с переписными 
листами: «В 2020 году на-
мечается очередная пере-
пись населения. Так что 
приглашаем всех специ-
алистов принять в ней 
участие. Опыт у вас уже 
есть, будет желание – мы 
вас ждём».

Также в ходе мероприя-
тия были подведены итоги 
работы по направлению 
развития личных подсоб-
ных хозяйств.

Леонид Сауков поблаго-
дарил всех, кто трудился 
над повышением показа-
телей производительности 
местных фермеров: «Что-
бы понять, что значат ЛПХ 
для района, достаточно 
привести всего одну циф-
ру: 37 процентов район-
ного молока произведено 
частниками. Это серьёз-
ный вклад в развитие эко-
номики муниципалитета. 
Поэтому в соответствии с 
условиями соревнования, 
мы ежегодно  награждаем 
глав поселений, техников 
по искусственному осе-
менению, поощряем тех 
людей, которые произве-
ли и сдали в переработку 
наибольшее количество 
молока».

Лучшими ЛПХ по объёму 
реализованной продук-
ции животноводства за 9 
месяцев стали ингалинец 
Арстан Каюпов, на счету 
которого 277 тонн про-
дукции,  представитель 
суерского поселения Кон-
стантин Артюгин – 201 
тонна и Хамза Абдулла из 
Чернаковского поселения, 
он сдал в заготовительные 
кооперативы 139 тонн сы-
рья. Заслуга каждого из них 
в том, что они не просто 

получают продовольствен-
ное сырьё, востребованное 
в регионе, но и создают 
производство в малых на-
селённых пунктах, обеспе-
чив тем самым и наличие 
рабочих мест. 

Успех производствен-
ного цикла ЛПХ во мно-
гом зависит от ещё одной 
очень важной категории 
специалистов – осемена-
торов. Самыми продук-
тивными  техниками по 
воспроизводству стада, 
обслуживающими лич-
ные подсобные хозяйства, 
стали Надежда Горбовая, 
её показатель  почти 13 
процентов коров всего 
района, и Галина Сенчен-
ко, на счету которой 4,7 
процента. Все победители 
награждены дипломами и 
денежными премиями. 

Здесь же были названы 
поселения, которые про-
демонстрировали наи-
больший прирост пого-
ловья крупного рогатого 
скота и свиней к уровню 
начала года, наивысший 
объём сданного молока 
от частных подворий на 
1 корову и охват искус-
ственным осеменением в 
ЛПХ. Третье место здесь 
досталось Буньковскому 
сельскому поселению, на 
втором – жители Пятково. 
А первыми стали суерцы. 
За 9 месяцев текущего 
года поселение добилось 
наивысшего прироста ко-
личества скота и продук-
тивности производства в 
фермерских хозяйствах. 
Все победители и призёры 
удостоились дипломов и 
кубков.

Глава Суерского сель-
ского поселения Лариса 

Гольцман отметила то, 
что успех всегда не слу-
чаен.  «Это хорошо, что в 
последние годы в нашем 
муниципалитете уделяется 
большое внимание раз-
витию личных подсобных 
хозяйств. Сегодня мы ис-
кренне рады полученному 
результату. За ним стоит 
большая работа, проде-
ланная жителями. Мы гор-
димся молодёжью, которая 
не боится трудностей и 
активно развивает свои 
ЛПХ. На территории на-
шего сельского поселения 
только за последнее время 
количество хозяйств, в ко-
торых от 5 и более коров, 
увеличилось в несколько 
раз. Буквально пять лет 
назад у нас было порядка 
5 таких подворий, сегодня 
их количество более 20. 
Как мы добились этого? 
Несколько лет подряд мы 
занимали 2-3 места в сво-
ём муниципалитете и уча-
ствовали в соревнованиях 
областного значения. По 
показателям за год были в 
десятке лучших поселений 
области. Это очень хоро-
шо. Но стоит отметить, 
что большую роль в успе-
хе территории сыграло и 
создание у нас ещё одного 
кооператива по закупу 
молока, а также активное 
участие наших жителей в 
программе «5+». Только за 
2016 год, ими приобретено 
более 80 голов породистых 
нетелей. Надеемся, что 
благодаря этому, показа-
тели производства будут 
увеличиваться и в даль-
нейшем. Хочется ещё раз 
поздравить наших селян 
с этой победой», – сказала 
Лариса Васильевна.
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Коротко о разном

В канун Нового года вот 
уже восьмой раз Федерация 
бильярда и АУ УМР «Физ-
культура и спорт» проводят 
новогодний турнир по рус-
скому бильярду. Нынче со-
стязались в комбинирован-
ную пирамиду (Невскую).

В соревнованиях участво-
вали 16 лучших бильярди-
стов района. 24 декабря с 
утра прошла жеребьёвка и 
начали играть по олимпий-
ской системе, т. е. после вто-
рого поражения участник 
выбывал из соревнований. 

В упорной борьбе прохо-
дили все встречи, которые 
заканчивались со счётом 
2:1 – игра до последнего 
шара. Наибольшее коли-
чество выигранных очков 
было у Антона Федорцова, 
Петра Кузнецова и Кон-
стантина Калинина. В итоге 
третье место досталось Ан-
тону. Пётр и Костя за время 

Фотовзгляд

В администрации района

Илья ЛИПУХИН
(фото Сергея НОВИ-

КОВА).

Несмотря на все эко-
номические сложности, 
бизнес в нашем районе 
продолжает развивать-
ся. Такая точка зрения 
была озвучена в рамках 
последнего в этом году 
совета предпринимате-
лей, который состоялся в 
большом зале районной 
администрации.

Развитие предпринима-
тельской активности – один 
из основных векторов ра-
боты администрации Упо-
ровского района, которому 
следуют в течение послед-
них лет. Ведь от этого во 
многом зависит успешное 
будущее всей территории. 
Там где есть бизнес, всегда 
появляются новые рабочие 
места, за счёт чего повы-
шается благосостояние 
граждан, доходная часть 

Экономические сложности не помеха для упоровского бизнеса
местного бюджета, что, 
в свою очередь, делает 
возможным реализацию 
множества социально зна-
чимых проектов. Именно 
поэтому в районе создан и 
действует совет по разви-
тию предпринимательства, 
куда входят самые актив-
ные представители биз-
нес-сообщества. В рамках 
работы этого объединения 

представители местной 
власти узнают, что мешает 
ведению бизнеса и общими 
усилиями решают возни-
кающие проблемы. Также 
намечаются перспективные 
направления предприни-
мательской активности. 
Всё это уже приносит свои 
плоды. По заключению 
комитета по экономике и 
прогнозированию админи-

страции района – бизнес 
продолжает функциониро-
вать, живёт и развивается.   

На данный момент на 
территории района зареги-
стрировано 400 субъектов 
предпринимательства. По 
сравнению с началом 2016 
года их количество увели-
чилось на 17. Доля про-
изводимых такими пред-
приятиями товаров, работ, 

услуг в общем объёме ВВП 
составляет 28,5 процента. 

Показатели по развитию 
бизнеса в Упоровском рай-
оне довольно неплохие, 
но на этом ещё пока рано 
останавливаться. Мест-
ные власти уже наметили 
стратегию роста предпри-
нимательской активности 
на 2017-й и последующие 
годы. Она состоит из шести 
пунктов, где чётко про-
писано, как и с помощью 
каких инструментов будут 
открывать новые и под-
держивать уже имеющиеся 
предприятия. Выступая 
перед собравшимися на со-
вете, Леонид Сауков отме-
тил: «В Тюменской области 
не прекратила действовать 
ни одна из форм поддерж-
ки предпринимательства. 
Поэтому нам нужно мак-
симально использовать 
эти деньги для развития 
упоровского бизнеса. Не-
обходимо активизировать 
все резервы и налаживать 

работу среди молодёжи, 
чтобы правильно их сори-
ентировать в современных 
тенденциях. Так как есть 
определённая группа лю-
дей, которые, может быть, 
и начали бы собственное 
дело, но имеют некоторые 
сомнения. Эти сомнения 
нам нужно развеять, по-
могать и показывать, какие 
на сегодня есть возмож-
ности». 

В рамках совета собрав-
шиеся в зале ознакоми-
лись с тем, как развивается 
предпринимательство в 
сельских поселениях рай-
она, а также узнали о но-
вовведениях, касающихся 
законодательства в сфере 
земельных и налоговых 
отношений. 

Под занавес собрания 
были представлены новые 
перспективные бизнес-
проекты по привлечению 
туристов в Упоровский 
район и первое в нашем 
селе рекламное агентство. 

Участники совета поддержали стратегию администрации района 
по развитию предпринимательства на 2017 год.

Строительство нового 
храма во имя иконы Божи-
ей Матери Всех скорбящих 

Радость в Упорово близит-
ся к завершению. Главный 
купол с крестом увенчал в 

В сиянье золотом храм новый над селом
эти выходные главку храма 
и золотыми отблесками 
притягивает взоры со всей 
округи. В прошедшую мо-
розную пятницу немного-
численные прихожане и 
почётные гости собрались 
на освящение купола и 
крестов. Чин освящения 
совершил настоятель хра-
ма иерей Василий Лапу-
хин. Поздравления с этим 
знаменательным событием 
не были долгими, ведь 
богослужение проходило  
само собой под открытым 
небом при такой темпера-
туре воздуха, при которой 
техника послужить на бла-

гое дело отказалась. А вот 
морозоустойчивые люди 
были «вознаграждены» 
ещё и необычным природ-
ным явлением. С радостью 
и удивлением собравшиеся 
увидели над своими голо-
вами зимнюю перевёрну-
тую радугу, которую ещё 
называют улыбкой небес. 

Непосредственно рабо-
ты по поднятию состоя-
лись в субботу, большой 
купол занял своё место, 
вознёсся над белокамен-
ными стенами и над всем 
большим селом во славу 
Божию.

Соб. инф.

Пожалуй, впервые наш батюшка совершает 
освящение на такой высоте.

Белокаменный красавец-храм, увенчанный куполами, 
в отличии от деревянного брата виден издалека.

турнира играли трижды. И 
всё же удача оказалась на 
стороне Калинина. Он и 
оказался победителем.

***
Хорошим подарком к Но-

вому году стали 4 автобуса, 
полученные по программе 
«Школьный автобус». Их 
получили Пятковская, Ско-
родумская, Чернаковская и 
Упоровская образователь-
ные организации.

На сегодня в районе на-
считывается 21единица, 
занимающаяся подвозом 
школьников.

Все новые автобусы обо-
рудованы системой ГЛО-
НАСС и тахографами и 
соответствуют правилам 
перевозки учащихся. Уже 
после зимних каникул ре-
бята на занятия будут ез-
дить на новом транспорте.  

*** 
На главную ёлку страны 

в этом году отправились 
ученик 6-го класса Суер-
ской школы Анатолий Тата-
ринцев и семиклассник из 
Коркино Сергей Строков. В 
течение трёх дней ребятам 
удалось побывать не толь-
ко на новогоднем пред-
ставлении, проходившем 
в Кремле. Для них были 
организованы различные 
экскурсии по Москве.

А 28 декабря на губерна-
торскую ёлку, организован-
ную для одарённых детей, в 
Тюмень отправилась деле-
гация Упоровского района 
в составе 9 человек. Этими 
счастливчиками стали На-
дежда Гросс (Суерская шко-
ла), Вероника Гаврилова 
(Крашенининская школа), 
Дарья Ширшова (Емурт-
линская СОШ), Роман Кок-
шаров (Коркино), Диана 
Могинова, Ольга Лескова 
и Валерия Глазунова (Упо-

ровская СОШ), Кристина 
Кудрова (Ингалинская шко-
ла) и Яна Лескова (Буньков-
ская СОШ).

Около 70 детей, добив-
шихся высоких результатов 
в учёбе, спорте, в твор-
честве получили сладкие 
призы от главы. 13 из этих 
ребят вручили благодар-
ственные письма главы и 
памятные подарки.

В нынешнем году но-
вогоднее поздравление 
Леонида Саукова в виде 
обращения прозвучит для 
ребят на праздничных ёл-
ках во всех школах района. 

*** 
На этой неделе в с. Кор-

кино произошло радостное 
событие – после ремонта 
был открыт спортивный 
зал. Для любителей здоро-
вого образа жизни в канун 
Нового года это стало хоро-
шим подарком. 

Из местного бюджета 
без поддержки области на 
эти цели было выделено 
порядка 3 млн. рублей. За 
счёт чего обновили кров-
лю, заменили систему 
отопления, окна, двери, 
провели косметический 
ремонт в коридоре и части 
подсобных помещений, 
в том числе в двух разде-
валках для спортсменов и 
санузле.

В ближайшее время по-
ступят средства в размере 
ещё около 200 тыс. рублей. 
На них будут оборудованы 
душевые. 

Ещё коркинцы в качестве 
подарка получили от главы 
района и АУ «Физкультура и 
спорт» теннисный стол, ра-
кетки, мячи, баскетбольные 
кольца, гири. В ближайшее 
время появится и неко-
торое оборудование для 
тренажёрного зала.

*** 
За прошедшую неделю 

в районе было зафиксиро-
вано 3 пожара. Два из них 
– в Упорово (21 декабря) 
и Старой Шадриной (24 
числа) – по причине нару-
шения Правил пожарной 
безопасности при эксплуа-
тации отопительных печей. 
В первом случае ущерб 
небольшой – повреждено 
2 квадратных метра, во 
втором – 56.

22 декабря в Упорово 
загорелся автомобиль от 
короткого замыкания элек-
тропроводки. Повреждён 
моторный отсек машины.

Уважаемые упоровцы! 
Будьте осторожны при об-
ращении с огнём. В случае 
пожара звоните по номе-
рам телефонов: 01, 3-11-01, 
а с мобильного – 112.

Подготовила 
Людмила ИВЛЕВА. 

Официальный отдел

Противодействие коррупции 
- тема заседания

(Окончание. Начало на 1 стр.)
Важная роль здесь отводится так называемым МФЦ — 

многофункциональным центрам предоставления услуг, 
созданным и работающим во все субъектах Российской 
Федерации.

Как показала практика, МФЦ является существен-
ным барьером противодействия коррупции в сфере 
предоставления государственных и муниципальных 
услуг.

Вместе с тем, несмотря на проводимую работу, вы-
являемые надзорными, контролирующими и правоох-
ранительными органами многочисленные нарушения 
законодательства в сфере предоставления государ-
ственных и муниципальных услуг свидетельствуют о 
недостаточной эффективности избранных подходов и 
мер реагирования.

Полномочный представитель Президента РФ И. Хол-
манских особо подчеркнул, что должны быть приняты 
все необходимые меры по повышению эффективности 
противодействия коррупции в этой сфере.

Говоря о дополнительных мерах по повышению уровня 
безопасности дорожного движения при организованных 
перевозках детей автомобильным транспортом, Игорь 
Холманских, прежде всего, обратил внимание на то, 
что необходимо сделать всё, чтобы устранить любые 
предпосылки, которые могут привести к трагедии, по-
добной той, которая произошла в Ханты-Мансийском 
автономном округе.

Это совместная задача органов власти, организато-
ров мероприятий, предприятий-перевозчиков, сказал 
полпред.

Он особо подчеркнул, что в период новогодних празд-
ников и зимних каникул главы субъектов Федерации 
должны уделить особое внимание обеспечению безопас-
ности перевозок детей.

Пресс-служба Полномочного пред-
ставителя Президента РФ в УрФО. 
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В доме Ивана и Евгении Снигирёвых в деревне 
Макаровой Суерского района 29 декабря 1926 года у 
их сына Максима и снохи Анисьи родилась первая 
дочь, назвали её Феофаньей.

Отец работал заместителем председателя колхоза, 
агрономом, а мать была звеньевой в картофелеводче-
ском звене. Семья была многодетной, трудолюбивой. 
Старшей Феофанье приходилось приглядывать за чет-
верыми младшими сёстрами и братом, управляться со 
скотиной, помогать по дому. В Бызово она закончила 
4 класса начальной школы, а в Упорово – семилетку. 
Вскоре после этого семья переехала в Суерку, а там 
и война грянула, отец ушёл на фронт. После сраже-
ния на Курской дуге на него пришла похоронка. В  
том же 43-м трагически гибнет младшая из девочек. 
Вторая смерть подкосила хранительницу очага, её 
парализовало, и Феофанья стала главной хозяйкой 
и добытчицей в семье, работая летом на пароме, а 
зимой на лесозаготовках в Буньковском лесу. 

Победный день весны 45-го застал Феофанью с 
другими девушками в поле: они боронили, когда вер-
ховой сообщил им о завершении войны. Счастливые, 
они прибежали с пашни, переоделись и нарядные 
пришли на митинг, где уже выступала председатель. 
Люди плакали, кто от радости, а кто от того, что ни-
когда не дождётся своих родных, отдавших жизнь за 
столь долгожданную Победу. 

В 1947 году девушка вышла замуж за фронтовика 
Александра Константиновича Архипова, красавца 
и гармониста. Супруги жили дружно, растили дочь 
Галину и сына Анатолия. Не имея никакой специаль-
ности, Феофанья Максимовна работала поначалу и в 
швейной мастерской, и в лесничестве, и в школьном 
буфете, а затем 20 лет трудилась продавцом в дежур-
ном магазине. В 60 лет она ушла на заслуженный 
отдых.

Судьба не была благосклонной к этой женщине: в 
1970 году она овдовела, в 1980-м схоронила дочь и 
мать, а ещё на её долю выпало воспитание и обучение 
внучки-шестиклассницы. Она дала ей возможность 
окончить строительный институт, выдала замуж, до-
ждалась внуков, старшего из которых растила первые 
три года. 

В начале 90-х Феофанья вышла замуж за вдовца, в 
счастье и достатке пролетели незаметно 9 лет, а затем 
мужа парализовало. 14 оставшихся на его долю лет Фе-
офанья Максимовна ухаживала за супругом. Вот уже три 
года она живёт в своём доме одна, но не в одиночестве. 
Здоровье уже не позволяет этой сильной женщине само-
стоятельно готовить пищу, стирать, наводить порядок, 
поэтому сын со снохой её ежедневно навещают, окружая 
уютом и заботой. Не забывают бабушку пятеро внуков и 
шестеро правнуков, приезжая в гости, радуют подарками 
и различными вкусностями.

Феофанья Максимовна – труженик тыла, ветеран 
труда, награждена юбилейными медалями, имеет мно-
жество почётных грамот и благодарственных писем за 
добросовестный труд. Все многочисленные родствен-
ники, специалист по социальной работе поздравляют 
её с 90-летием, искренне желают здоровья и повода для 
радости в каждом новом дне!

Антонина КОЛЯСНИКОВА, 
участковый специалист по социальной работе.

29 декабря 90-летие отмечает 
долгожительница района Ф. М. Архипова.

Ярмарка

 Примите искренние поздравления с вашим юбилеем. 
Для людей вашего военного поколения 90 лет – это 

вовсе не преклонный возраст, ведь вы по-прежнему жиз-
нелюбивы и молоды душой. Примите самые искренние 
поздравления и низкий поклон за сложную жизненную 
дорогу, по которой вы шли достойно, будучи участни-
ком исторических событий и трудясь во благо будущего 
поколения. 

Желаю крепкого здоровья, больше радости и уютного 
мирного счастья, которые вы заслужили. 

Леонид САУКОВ, глава района.

УВАЖАЕМАЯ ФЕОФАНЬЯ МАКСИМОВНА! Вера ХАЛАЕВА
(фото автора).

ЯРМАРКА 
С НОВОГОДНИМ 
НАСТРОЕНИЕМ

24 декабря в Упорово со-
стоялась предновогодняя 
сельскохозяйственная 
ярмарка. На мероприя-
тие собралось большое 
количество и продавцов, 
и покупателей, ведь жела-
ние побаловать себя чем-
нибудь вкусным в канун 
праздников значительно 
возрастает. 

В уличной торговле в 
этот раз приняли участие 
более 50 сельхозтоваро-
производителей, поэтому 
гости праздника имели 
возможность выбора. На 
уже ставшей привычной 
площадке разместились 
прилавки  с товарами мест-
ных ЛПХ и гости из других 
муниципалитетов области.

В этот день многие из 
сельских поселений демон-
стрировали импровизиро-
ванные подворья, поили 
гостей чаем да веселили 
проходящих мимо ярмароч-
ными зазывами.

На некоторых прилавках 
ассортимент был одинаков, 
что давало возможность 
людям выбрать товары по 
душе и создавало повод для 
ценовой и качественной 
конкуренции.

Среди тех, кто привлёк 
внимание селян, желающих 
купить мясо, представитель 
Бызово - Канат Искандеров. 
В этом году он принял уча-
стие во всех мероприятиях 
подобного рода: «В этот 
раз я привёз на продажу две 
конские туши и небольшое 
количество говядины. За час 
торговли осталась только по-
ловина всего мяса. В первую 
очередь, конечно, раскупили 
мякоть». 

То, что здесь фермеру 
реализовать не удалось, он 
увезёт в областную столи-
цу. Возможность продавать 
свою продукцию в городе, 
по его мнению, хорошее 
подспорье для всех вла-
дельцев ЛПХ.  

Также местный потре-
битель уже хорошо знает 
производителей мясных 
полуфабрикатов из Ма-
салей семью Сенченко. 
Их пельмени, вареники и 
сало, приготовленные по-
домашнему, уже несколько 
лет являются постоянным 
товаром сельских ярмарок. 

Были здесь и новин-
ки. Привезённые из цен-
тральной части России 

Жители успели запастись подарками

ещё осенью яблоки теперь 
продаются в Упорово как 
переработанный продукт. 
Занимается производством 
Геннадий Гурьянов из 
Буньково: «Яблоки всегда 
для человеческого организ-
ма и приятны, и полезны. 
Наша новинка - мочёная 
антоновка, приготовленная 
по старому рецепту. В та-
ком виде фрукты подаются 
в качестве десерта или хо-
лодной закуски. Рекомен-
дую попробовать всем».

Представил многооб-
разие своей продукции 
пасечник из Коркино Юрий 
Рудаков. Его покупатели 

долго крутили разноцвет-
ные баночки с мёдом и вы-
спрашивали знатока о всех 
свойствах того или иного 
сорта, пытаясь понять, ка-
кой для здоровья будет 
наиболее полезным. Да, без 
этого природного лекарства 
у нас не проживёшь. 

Людно было возле лотков 
с рыбой, домашней птицей, 
ягодами и орехами. Всё 
покупалось к новогоднему 
столу, поэтому потребитель 
смотрел в оба. 

Многие из жителей ещё 
не успели приобрести тё-

плые вещи, поэтому живо 
интересовались и отдавали 
деньги за пуховые носки, 
шали и валенки.

Недалеко от основного 
действа расположился и 
ёлочный базар. Колючие 
красавицы, как главный 
атрибут праздника, рас-
купались очень активно, 
многим желаюим их не 
хватило. С размерами упо-
ровцы тоже не скромни-
чали - брали деревья под 
самый потолок.

На сцене в это время вы-
ступали артисты сельских 
поселений, а публика пу-
скалась в пляс. Всем запом-

нились русская «классика» 
в исполнении буньковцев 
и зажигательные песни 
Кристины Рыбки из Краше-
нинино. Проведённым ме-
роприятием жители района 
остались довольны, говоря, 
что на ярмарках удаётся 
совмещать приятное с по-
лезным.

КОГДА ДУША 
ЖИВЁТ 

 ТВОРЧЕСТВОМ

В этот же день в здании 
районного Дома культуры 

состоялась выставка- про-
дажа изделий упоров-
ских мастериц «Суве-
нир». Здесь можно было 
не только полюбоваться 
наработками ме стных 
умелиц, но и приобрести 
подарки, выполненные 
вручную.

Своё творчество проде-
монстрировали мастери-
цы, которые уже хорошо 
знакомы жителям района. 
Ну кто сомневается, что 
Алина Филатова из Чёр-
ной - лучший мастер по 
переработке вторсырья. 
В этот раз из него она 
изготовила колоритных 
сов. Рядом с ними распо-
ложились крысиные пары, 
выполненные из валяной 
шерсти. Они совсем как 
настоящие, и больше не 
обликом, а характером. 

Неподалёку разместила 
свои работы Марина Ожо-
ганич. Она вынесла на суд 
публики вышитые крести-
ком и бисером картины, 
праздничные украшения  
для волос - канзаши.  

Известная мастерица 
Лилия Сатюкова предста-
вила вязаные работы. Её 
гномы, букашки и просто 
элементы одежды вы-
полнены очень тонко и с 
настроением.

В очередной раз при-
няла участие в выставке 
художник-любитель из 
Коркино Любовь Уляше-
ва. Картины, новогодние 
шары и шкатулки она на-
чала расписывать после 
выхода на заслуженный 
отдых, а сегодня уже осво-
ила множество различных 
техник. 

Интересны идеи и На-
дежды Кашириной, она 
предлагает украшать но-
вогоднюю ёлку абсолютно 
безопасными для детей 
игрушками из ткани и фе-
тра. Надежда Матвеевна 
по роду деятельности пе-
дагог, и говорит о большой 
пользе создания вместе с 
детьми таких изделий, тем 
более, что получаются они 
очень симпатичными.

Галина Басина из Суер-
ки представила свои ра-
боты, которые, кроме как 
высшим пилотажем, на-
звать сложно. К предсто-
ящим праздникам коллек-
ция её поделок пополни-
лась героями новогодних 
преданий - снеговиками 
и дедами морозами.

Мастерицы признаются, 
что каждая работа на-
полнена теплом и светом. 
Поэтому изделия ручного 
производства всегда поль-
зуются спросом.

Емуртлинские петухи словно соколы.

У каждого покупателя свои предпочтения, 
задача продавца - угодить всем.

Специально к предстоящим праздникам Галина Басина
 создала новую коллекцию декоративных игрушек.

Судьба не была к ней 
благосклонной
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